

Dorémus Pierre, né le 31 août 1932, à Villers-sur-Culthie à la ferme du Château, près de l'Eglise. Je suis l'aîné d'une famille de six enfants. J'ai une fille, Claire, âgée de 36 ans. J'exerce le métier d'agriculteur, associé à mon frère, jusqu'à l'âge de la retraite en 1992. Le 6 Mars 1983, je décide de me présenter aux élections municipales. Je suis élu et le 18 mars de la même année, le Conseil Municipal en place m'a désigné comme Maire, ce qui fait à ce jour 25 ans de présence à la tête de la Commune.

Je vous donne l'état civil de ces dernières années : 102 Naissances, 52 Mariages, 115 Décès.

Pendant cette période, 24 Conseillères et Conseillers m'ont accompagné pour essayer de régler au mieux tous les problèmes qui se sont présentés à nous, pendant une aussi longue durée, ce qui représente 160 réunions de Conseil plus les différentes réunions de Commissions. Pour certains, c'est insuffisant. Que d'heures de présence pour défendre les problèmes de ses administrés et que d'heures d'absence pour la famille. J'en profite pour remercier mon épouse qui a toujours supporté avec plaisir la vie d'un mari élu. J'espère que mon successeur pourra profiter aussi des mêmes attentions familiales, qui pourront lui permettre de remplir ses nouvelles fonctions avec calme et sérénité, car il y a encore de grands projets dans les années à venir.

Actuellement, nous sommes dans l'enquête publique pour la carte communale, une seconde va bientôt suivre avec le même enquêteur, pour une demande présentée par la SAS entreprise Oscar Suvreux, en vue d'obtenir l'autorisation d'exploiter une carrière de matériaux alluvionnaires

aux lieux-dits « La grande pâture » et « le Carouge ». La troisième enquête publique concerne une demande de permis de construire présentée par la Société Française d'éoliennes, en vue d'obtenir l'autorisation d'implanter un parc éolien, sur les Communes d'Arzy, Vercourt et Villers. Le Commissaire Enquêteur sera Monsieur Lysian Mouquet. En suite, vous avez les travaux de voirie, à terminer, principalement la route de Quend, face à l'habitation de Monsieur Bourel, que je remercie d'avoir su attendre avec calme, mais c'est pour bientôt. Maintenant, je vais passer aux remerciements sérieux.

Je vais commencer par le côté administratif : Monsieur Maillard, qui m'a beaucoup appris dans mes débuts de Maire. Les Employés Communaux, au secrétariat, Madame Dutilleul et ma fille Claire, Monique et François, avec une pensée pour Jean-Claude. Merci aux responsables d'associations, qui vous ont fait vivre des moments inoubliables, loisirs et amitiés avec Monsieur Chuin et Edgard, au Comité des Fêtes, qui a su animer la Ducasse et les illuminations de fin d'année. Merci aux Membres du Conseil qui m'ont aidé dans les plus gros investissements : la salle des Fêtes (une grosse affaire à l'époque), la transformation d'une classe pour une nouvelle mairie, les travaux de voirie et travaux sur l'Eglise.

Nous avons fait avec nos moyens, il en reste sans doute beaucoup à faire, mais pensons aux contribuables.

Merci à Toutes et à Tous - Au Revoir